

## „Personality Tracks“ heute bei den Tanztagen

Mit ihrem neuen Stück „Personality Tracks“ sind die Linzer Tänzerinnen und Choreografinnen Tanja Brandmayr und Doris Jungbauer heute, 20 Uhr, bei den Tanztagen im Posthof zu Gast. „Es wird geredet, performt und es werden Bilder entworfen“, sagt das Duo über seine „Tanztheater-Performance-Roadshow“.

Ihre tänzerische Spurensuche führt sie zu den Themen „Beschädigungen, Spaß und Autobiographie. Vielleicht geht es aber auch um Autos, seltsame Aufzüge und echte Gefühle – oder was am Ende des Tages davon übrigbleibt. Ganz verbergen kann man jedenfalls nicht, dass mit Körper und Geist bereits so einiges Schindluder getrieben wurde. Darüber hinaus gibt's Tratsch, Schund und Schuld – und natürlich, klar, Tanz“, sagt das Duo, das bereits mehrere gemeinsame Aufführungen erarbeitet hat, etwa das mit dem Linz09-Theaterpreis ausgezeichnete Stück „Die Gehaltserhöhung“ oder „Messie Balls“ bei den Tanztagen 2010.

**i** „Personality Tracks“: heute bei den Tanztagen, Posthof Linz, 20 Uhr, Karten unter 0732 / 78 18 00, [www.posthof.at](http://www.posthof.at)



Tanja Brandmayr, Doris Jungbauer

Foto: Sandrik